
SESIONÓ  CONSEJO  DE
DIRECCIÓN  DEL  GRUPO
EMPRESARIAL  CORREOS  DE
CUBA
Presidido por Pablo Julio Pla Feria, Ariel Santana Santiesteban y Rubén Morales
Enamorado, presidente y vicepresidentes de Correos de Cuba, respectivamente,
en horas de la mañana del pasado lunes 23 sesionó el  Consejo de Dirección
correspondiente al mes de septiembre del Grupo Empresarial (GECC).

Participaron, además, los principales directivos de la OSDE, quienes luego del
chequeo de acuerdos, escucharon las rendiciones de cuentas de los directores
generales  de  las  Empresas  de  Correos  Habana  Centro,  Edelys  Hernández
Martínez,  de  Habana Este,  Dania  García  García,  y  de  Habana Oeste,  Rubén
Rodríguez  Leyva,  quienes  hicieron  una  caracterización  crítica  y  objetiva  del
funcionamiento y los resultados en lo que va de año de sus respectivas empresas,
en la gestión económico-financiera, del estado de las cuentas por cobrar y por
pagar, de las operaciones y de la calidad de los servicios.

Seguidamente,  Liber  Labrada Suárez,  director  de Mercadotecnia  y  Negocios,
informó ante el Consejo el estado de las cuentas por cobrar y por pagar de las
empresas del GECC al cierre del mes de agosto, actividad en la que las mayores
insuficiencias se continúan presentando en la EMCI, la EAG y varias empresas de
correos.

Mario Suárez Naranjo, director de Operaciones Postales y Logística Integrada del
GECC, informó sobre el estado de las operaciones y los aseguramientos logísticos
en las  empresas del  Grupo durante el  mes de agosto,  así  como los  factores
objetivos y subjetivos que continúan impactando negativamente en los procesos
operacionales, y el comportamiento de los portadores energéticos.

Mildred  Walwing  Fuentes,  subdirectora  de  Organización  y  Capital  Humano,
informó a los miembros del Consejo sobre el estado de la disciplina laboral, y de
los indicadores laborales y salariales de los trabajadores de las empresas del
GECC.
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El director de Comunicaciones de la OSDE, Medardo Díaz Toledo, informó sobre
la marcha del montaje y puesta en funcionamiento de los sistemas tecnológicos y
de  modernización  del  equipamiento  informático  en  lo  que  se  trabaja  en  las
empresas y unidades del GECC.

Finalmente, Raúl Cortina Parapar, asesor del Presidente del GECC, informó el
comportamiento de los  indicadores de calidad de los  servicios  en el  mes de
agosto, haciendo particular énfasis en las demoras que persisten en la entrega a
los destinatarios de los envíos postales, y en otros servicios.
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